
令和６年度 第２回 学校運営協議会
県立新宮高等学校

日 時 ： 令和６年１１月７日（木）

出席者 ： 委員９名、事務局（本校教職員）８名

概要

① 校長挨拶、本日の内容について説明

② 授業参観（７限）

③ 生徒との懇談

「新宮高校をさらに良い学校にしていくために必要なこと」

④ 本日のまとめ

協議した主な内容

① 生徒との懇談では、５グループ（委員１～２名、生徒３名）に分かれて、「新宮高校をさらに良い学校にし

ていくために必要なこと」をテーマに、「新宮高校の良いところ」「新宮高校に期待すること」「学校生活

で悩んでいること、困っていること」などについて、懇談が進んだ。教科学習や総合的な探究の時間、学

校設定科目「くまの学彩」、行事、部活動、施設・設備のことなど、学校生活全般に関わって話がなされ、

委員は相談に乗ったり、助言をしてくれたりした。

② 授業参観や懇談をふまえて、授業のあり方やこれからの新宮高校に必要なことなどについて、協議を行

った。

学校運営協議会委員 出席者（９名） （敬称略）

・西 哉素史（本校同窓会会長） ・中谷 剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）

・丸山 範高（和歌山大学教育学部教授） ・中岸 由加（元本校振学会副会長）

・前地 望（前本校振学会会長） ・関谷 浩和（本校振学会会長）

・赤岡 有紀子（小学生保護者） ・福田 哲也（新宮市立緑丘中学校校長）

・下村 史郎（本校校長）

出席した教職員（８名）

・橘 恭子（全日制教頭） ・大須賀 淳志（定時制教頭）

・丸本 宗（事務長） ・丹羽 泰一郎（全日制総務部長）

・岩倉 真希（全日制教務部長） ・清岡 美喜（全日制進路指導部長）

・下平 崇弘（全日制特別活動部長） ・太田 勇暉 （全日制キャリア研究部長）


